

---

## Aménagement urbain de l'Agglomération MOULINOISE intégrant un second pont sur l'Allier

Observations déposées le 28/09/2019

Observation N° 32

28/09/2019 13:15:44

Par Jean-Pierre REBUFFO

Je suis tout-à-fait d'accord pour un deuxième pont, ce qui désenclaverait le centre-ville et donnerait une meilleure accessibilité de l'extérieur en attribuant à chaque pont un sens de circulation propre.

---

**Objet:** Duo 2eme pont

**Date:** samedi 28 septembre 2019 à 16:06:24 heure d'été d'Europe centrale

**De:** masseret.alain

**À:** Déclaration Utilité Publique

Enfin un deuxième pont à Moulins

Au delà des heures de pointe que j'ai subies de nombreuses années, habitant Souvigny, la circulation entre Rive droite et Rive gauche va être fluidifiée au grand profit de tous, habitants de l'agglomération, de la région et touristes.

Ce point noir doit être supprimé, le deuxième pont, idéalement situé, apportera aux cyclistes et piétons une solution sécurisée de franchissement de l'Ailier.

Envoyé de mon Galaxy A5 2017 Orange